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DIABETES MELLITUS TIPO1 Y 2 DIABETES GESTIACIONAL Y DIABETES 

INSIPIDA. 

 

La diabetes Mellitus es una patología caracterizada por el aumento de la concentración de 

glucosa en sangre periférica de un paciente con un valor mayor de 110 mg/dL (valores de 

referencia en ayuno: 70-110 mg/dL), esto es un resultado en un desequilibrio en el 

metabolismo de los macronutrientes, principalmente carbohidratos (glucosa. Aunque tanto 

la diabetes tipo 1 y tipo 2 se caracterizan por hiperglucemia presentan diferentes signos y 

síntomas. > 600, cetonuria negativa y osmolalidad elevada por encima de 320. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Sin embargo, la diabetes tipo 1 suele surgir principalmente durante la infancia y la 

adolescencia. Enfermedad ligada a la obesidad y el sedentarismo, en el país cada vez 

hay más personas diagnosticadas con diabetes. Diabetes tipo 1 y 2. Hacerse los análisis 

periódicos es esencial para controlar y conocer los niveles de azúcar en sangre. La 

diabetes es una enfermedad que viene en aumento de la mano de la obesidad y el 

sedentarismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Signos y síntomas de Diabetes tipo 2 

Los signos y síntomas iniciales de la diabetes tipo 2 son más comunes en personas con 

exceso de peso, obesidad o que posean una alimentación rica en azúcares y grasas. Para 

saber si puede tener diabetes tipo 2, seleccione sus síntomas a continuación: 1. Ganas 

exageradas de beber agua 2. Boca constantemente seca 3. Ganas frecuentes de orinar 

 

tipo 2 está más relacionada al exceso de peso y a los malos hábitos alimentarios, surgiendo 

principalmente después de los 40 años de edad. Por lo que en presencia de estos síntomas 

y más aún cuando existen antecedentes familiares de diabetes, se recomienda acudir a un 

endocrinólogo para que sea evaluado e indique la realización del examen de glucemia en 

ayunas para verificar la cantidad de azúcar en la sangre. En caso que sea diagnosticado 

con prediabetes o diabetes, el tratamiento debe ser iniciado lo más pronto posible para 

regular el azúcar en la sangre y evitar sus complicaciones a largo plazo. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En ocasiones se toma como referencia estos tres síntomas (poliuria, polifagia y polidipsia o 

regla de las 3 P) para poder sospechar diabetes mellitus tipo 2 o insulinorresistente ya que 

son los más comunes en la población. Además de estos síntomas, también está el 

cansancio, el dolor de cabeza, el mareo y vista encandilada El tratamiento de la diabetes 

se realiza bajo la orientación del endocrinólogo o médico general y normalmente se hace 

con el uso de medicamentos que ayudan a disminuir la concentración de glucosa en la 

sangre como la Metformina y con la aplicación de la insulina sintética en algunos los casos. 

Sin embargo, es importante mantener una dieta adecuada y practicar actividad física 

regular 

 

 

 

 

 



Para el diagnóstico de diabetes mellitus gestacional se deben haber encontrado dos 

glicemias en ayunas en días diferentes con valores superiores a los 126 mg/dL. 

También cuando se encuentra al azar valores de azúcar pro encima de los 200 mg/dL y 

se confirma el diagnóstico con una prueba de sobrecarga oral de glucosa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El tratamiento de la diabetes gestacional incluye lo siguiente: Cambios en el estilo de vida. 

Control de la glucosa sanguínea. Medicamentos, si es necesario. El control de los niveles  



 

 

 

 

 

 

 

de glucosa sanguínea ayuda a mantenerlos a ti y a tu bebé sanos. El control minucioso 

también puede ayudarte a evitar complicaciones durante el embarazo y el parto. 

En ocasiones se toma como referencia estos tres síntomas (poliuria, polifagia y polidipsia 

o regla de las 3 P) para poder sospechar diabetes mellitus tipo 2 o insulinorresistente ya 

que son los más comunes en la población. Además de estos síntomas, también está el 

cansancio, el dolor de cabeza, el mareo y vista encandilada. 

La diabetes insípida (DI) es una afección poco frecuente por la cual los riñones son 

incapaces de evitar la eliminación de agua. La DI no es lo mismo que la diabetes mellitus 

tipo 1 y 2. Sin embargo, tanto la DI y la diabetes mellitus sin tratamiento provocan sed 

constante y evacuación urinaria frecuente. Si no consiguen líquidos con facilidad, algunos 

niños con diabetes insípida beben directamente de la llave, baños, platos de mascotas, 

albercas y otras fuentes de agua poco comunes que encuentren 

 

 

 

 


